

El Zunzuneo de la discordia

Escrito por Indicado en la materia
Sábado, 05 de Abril de 2014 10:36 -

Editorial del DIARIO DE CUBA.-

Estados Unidos ha admitido que promovió y financió [Zunzuneo](#) , una herramienta tecnológica para la libre comunicación entre cubanos en la Isla. La noticia, revelada por una agencia periodística estadounidense, ha causado un revuelo internacional inmerecido y ha sido presentada como si de un delito se tratara.

Admitir, sin complejos, la [autoría del proyecto](#) representa un acierto por parte de Washington. ¿Qué hay de inmoral en solidarizarse con quienes sufren la única dictadura del hemisferio occidental? A Estados Unidos habrá que agradecerle ser el único país que ejerce algún tipo de presión contra el castrismo. Una presión no exenta de errores, pero, al fin y al cabo, la única existente.

Movidos básicamente por un antiamericanismo primario, los detractores de Zunzuneo se han centrado en supuestas ilegalidades en el suministro de sus herramientas. Así lo hicieron antes con Radio y TV Martí, y ahora adaptan su retórica a los nuevos tiempos.

Por otra parte, el mismo régimen que [desde La Habana controla](#) la mayor parte de la telefonía, los trámites migratorios y las cédulas electorales de los venezolanos, sostiene descaradamente que Estados Unidos "debe respetar el Derecho Internacional".

El Zunzuneo de la discordia

Escrito por Indicado en la materia
Sábado, 05 de Abril de 2014 10:36 -

Los creadores de Zunzuneo y otras iniciativas similares ponen a disposición de los cubanos simplemente un vehículo, libre y abierto, sin restricciones ideológicas; cosa muy diferente a los [sucedáneos de Twitter y Facebook](#) que La Habana prepara para intentar controlar el debate informativo.

Estados Unidos, la Unión Europea y la comunidad internacional deberían aumentar la presión contra el castrismo, haciendo uso de todas las vías pacíficas y legales posibles. Y entre ellas está, sin dudas, el favorecimiento de la pluralidad informativa. El gran reto será conseguir que los cubanos logren conectarse a internet. En ello, ciertamente, debería centrarse la ayuda internacional.

DIARIO DE CUBA